
Ecole Publique Primaire Les Korrigans de Carnac 

Compte-rendu du conseil d’école du lundi 24 juin 2024 à 17h00. 

 

A- Membres du Conseil présents lors de la séance : 

Madame Claudine Gontard, Déléguée Départementale de l'Education Nationale ; 

Madame Béatrice Kerbrat-Normand, Responsable du Pôle Education Jeunesse et 

Sports, Mairie de Carnac ; 

Monsieur Loïc Houdoy, Adjoint délégué à l'Enfance Jeunesse et à la Communication, 

Mairie de Carnac ; 

Mesdames Audrey Barbier Saint-Germès, Audrey Carpentier, Camille Huet et Hassiba 

Nabi Bentaïfour, Monsieur Pierre-Yves Sabas, Représentants des parents d'élèves ; 

Mesdames Virginie Goron, Laurence Beuzeboc, Caroline Echassoux, Clémence 

Duchateau, Mélanie Le Joly et Sandrine Rouillon, Enseignantes ; 

Monsieur Mickaël Carric, Directeur et président du Conseil. 

B- Etaient absents et excusés :  

Monsieur Jean-René Léandri, Inspecteur de l'Education Nationale circonscription 

d'Auray ; 

Madame Marion Rouxel Droulers et Monsieur Xavier Naud, Représentants des parents 

d'élèves.  

 

C- Déroulement : 

1● Présentation des membres du conseil d’école ; 

Sont présentes, Madame Virginie Goron depuis le 2 avril en remplacement de Madame 

Sophie Larfouillut partie à la retraite et Madame Clémence Duchateau (présente à 33% 

dans la classe de TPS/PS quand M Carric est déchargé d’enseignement). 

 

2● Approbation du procès-verbal du dernier conseil d’école (21/3/24) ; 

Aucune remarque n’est à noter de la part des membres du CE. Le procès-verbal est 

approuvé. Tous les PV sont consultables sur le blog de l’école.  

 

3● Effectifs, répartition des élèves, organisation des locaux et prévisions de rentrée 2024 

et fermeture d’une classe ; 

Effectifs : Le constat sur l’année scolaire fait apparaître 8 départs entre septembre 2023 

et juin 2024 (déménagement ; orientation ; enfants du voyage). Aujourd’hui, 21 élèves 

partent au collège, auxquels il faut ajouter 5 départs prévus (déménagements). 

Heureusement, plusieurs arrivées sont prévues (toutes ne sont pas confirmées). Des 

mouvements sont à prévoir pendant l’été jusqu’au 30 août probablement. 

Les avis de passage et les répartitions sont établis en conseils de maîtres et de cycles. La 

répartition aujourd’hui donnée, reste modifiable jusqu’à la pré-rentrée. La répartition 

définitive sera prononcée en conseil des maîtres, le 30 août, et affichée pour information. 

Aujourd’hui, une prévision « moyenne » donnerait : 
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Ce qui permettrait de constituer 5 classes (donc la décharge d’enseignement passe à 25%) 

avec : 

-2 classes maternelles (2 Atsem) => TPS/PS (+ MS ?) et MS/GS ; 

-3 classes élémentaires => CP/CE1 ; CE2/CM1 et CM1/CM2 ; 

Organisation des locaux : 

La classe où se déroule ce conseil d’école (classe CM1) sera amenée à devenir la salle 

des maîtres et de réunions (espace, utilisation du tableau interactif). 

 

4● Volet pédagogique :  

-Bilan des A.P.C (activités pédagogiques complémentaires) ; 

De la MS au CE2, sur chaque période, les enfants (groupes de 4 à 6 élèves) travaillent sur 

des besoins précis / des difficultés passagères: lecture, gestes graphiques… Les CM 

travaillent par groupes pour réaliser des exposés (utilisation des ordinateurs). 

-Projets pédagogiques de l’école et des classes et lien Conseil Ecole-Collège ; 

Communication et blog : Depuis la rentrée, en presque 10 mois11388 visiteurs ont lu 234 

articles, ce qui donne en moyenne 23 à 24 articles et 1139 visiteurs par mois. Pour nos 

prochaines manifestations, Carole Orsini, responsable communication de la ville de 

Carnac, sera contactée. 

Voile : Il reste 2 séances pour les CE1/CE2. Merci à la commune pour la prise en charge 

des transports et des séances. Le nouveau calendrier pour l’automne 2024 et le printemps 

2025 seront mis sur le blog. L’organisation de 3 séances en automne et de 5 au printemps 

est prévue pour les deux classes des élèves de CE2 au CM2. Pour les CP/CE1, il reste à 

voir si pour le printemps prochain, des ½ journées « jardin des mers » sont possibles à 

organiser (x5). 

Pour l’activité « savoir nager », les vœux de créneaux, de jour et de période ont été 

transmis à la piscine. 

Pour l’activité « savoir rouler à vélo », les élèves de l’école sont très investis (de la 

maternelle au CM2) : beaucoup de progrès en maternelle, passages du permis vélo, un 



élève représentera l’école aux épreuves départementales, utilisation des vélos pour de 

déplacements (sorties AME), appel aux bénévoles pour passer l’agrémentation quand des 

sessions sont organisées. Abri vélos à prévoir. 

Pour toute l’école :  

-2 journées d’initiation à la capoeira avec l’association Macac : toutes les classes ont pris 

énormément de plaisir (vers un projet plus important l’année prochaine ?); 

-Prix des incos (Merci à Madame Kerbrat pour l’organisation et à la commune pour la 

fourniture des albums) : pour 4 catégories sur 5 , le choix de la classe correspond au vote 

national !  

Mise en place du tri des poubelles sur les 2 sites ;  

Interventions de Lucie pour chaque classe avec les jeux de la Ludothèque et déplacements 

à la médiathèque ; 

Plus spécifiques : 

Journée d’intégration au collège pour les CM2 avec différentes activités sur la journée : 

cours, rencontres, quizz, repas… 

Poursuite du projet AME avec « La mer monte » pour les CM2 : rencontre AME à la 

Trinité sur Mer le vendredi 14 juin ; 

Rencontre avec l’association des « Amis de Carnac » pour les CM1 et les CM2 sur 2 

journées : connaissance du patrimoine carnacois (fontaine, tumulus…) et parcours-

randonnée ; 

Olympiades CM1 CM2 sur la plage avec les enfants de La Clusaz ; 

Activité Chorale avec Madame Carpentier en lien avec une représentation à Terraqué 

pour les CE1/CE2 ; 

Poursuite du travail sur les oiseaux et sortie sur la plage du Men Du pour les élèves du 

CP au CE2 : étude du littoral et des oiseaux (avec la Ligue de Protection des Oiseaux et 

Spindrift for Schools) ;  

Intervention de Lionel Lamour, auteur d’albums, dans le cadre du festival du livre 

(octobre 2023) pour les TPS/PS et les CE1/CE2 ; 

Passage de la flamme olympique à Sainte-Anne D’Auray pour les GS et les CP ; 

Séances de yoga en MS/GS avec Morgane Hamon ; 

P’tit bal breton pour les maternelles à Crac’h ; 

A venir : 

Visite des Marais salants pour les 4 classes d’élémentaire ; 



Visite des « Terres de Nataé » jeudi 27 juin ; 

Fête de l’école du vendredi 28 juin (et organisation avec le périscolaire pour la prise en 

charge des enfants) ; 

Rencontres d’athlétisme en maternelle et en élémentaire au stade (remise du livret « Au 

cœur des jeux » et de la pièce commémorative associée pour les élémentaires) ; 

Et pour 2024/2025, l’équipe se penche déjà sur des projets avec « les Amis de Carnac », 

les échecs, le gouren, le hand… Les enseignantes vont continuer leur formation en chorale 

et poursuivre une formation sur le « Projet Mégalithes » commencée le 27 mai ; 

5● Santé et Sécurité des élèves. 

Intervention de l’infirmière scolaire : formation à l’Aide à Porter Secours pour les CM2 ; 

Visite par la PMI des PS (enfant de 2020) en mars ; 

Un exercice incendie est prévu à la rentrée de septembre avec Monsieur le Grévellec, 

référent sécurité à la Mairie de Carnac. 

Pour le plan pHARe, suite au départ de Florent Girard du périscolaire et de Sophie 

Larfouillut, « l’équipe bien-être » sera modifiée. La grille de labellisation de l’école est 

complète. L’année prochaine, l’équipe travaillera sur le thème de « l’utilisation de 

internet sans crainte » (safer internet day), avec la collaboration possible de la 

gendarmerie. 

6● Projet Educatif Territorial. 

Madame Kerbrat présente ce projet qui est un outil de collaboration locale dont l'objectif 

est de mobiliser toutes les ressources du territoire afin de garantir la continuité éducative 

entre les projets des écoles et les activités proposées aux enfants en dehors du temps 

scolaire. 

7● Accès à l’école, stationnement et sécurité autour de l’école ; 

Après la rencontre avec Madame Kerbrat et Monsieur Houdoy, le projet en cours avance.  

Un questionnaire relatif aux habitudes de déplacements et de stationnements des familles 

sera diffusé aux parents. 

M Carric remercie les membres présents pour leur écoute attentive et leur participation 

active. 

Durée de la séance : 2 h 15. 

 


